

處が此頃では何の苦もなく行進するのである、特に新道の一部が幅一間そこそこの細道であつたが、其道を通らなければ汚物焼場へは行けぬ雨や雪解の日と來たら文字通りの泥と化する汚物車で路面が破壊される歩行は泣面で行く外はなかつた、又時折どう云ふ考へ違ひからかタクシーが此道に乗入つた、其時に西から一の荷馬車がやつて來たが馬車挽が、出會ひ頭に「氣をつけろてめい達の這入つて來る處ぢやねー」とどなつた、すると運転手が「馬鹿どつちが氣をつけるだツい」とやりかへした、小学校戻りの兒童は走りよつて來る、中々の騒となつて駐在所の巡查がやつて來て漸く事件はおさまつた事がある。今は路幅も三倍にもなつたから此様な騒ぎは再び見れないで小學兒童に及ぼす惡影響が取り去られて村は次第にはがらかになるのは空想ではないのである。新道路の利益がハッキリと村民に認められた、縣廳からは更らに道路愛

護會の設立を促され、ツイ先達つて其の愛護會も出來た村役場の掲示場の横にガソリン販賣所も近い内に出来るとの事である、

今まで鐵道の驛まで二里足らずの地であるのに交通不便の爲文化が余程おくれて居つた此から俄かに急轉するであらうとのことで、良風美俗の維持を目的として婦人會が設立せられ、戸主會も出來た、そこで毎日反対した細野村會議員はスツカリ此の道路の功德禮讚家となつて村の公益となる事業には率先して奔走し産業の作振を企て速に村の復興を謀らなければならぬと非常な意氣込である、或日の事村役場に眞木村長を訪ひ熟談した其の時「我村は道路改良で立支出も一部地方には幾分の救濟となつたであらう。だが軍需工業界の夫れとは比較にならぬまた永久に此方策を取らねばならぬとは考へられない夫れで一般且恒久性の農村救濟國策を樹立せねば農村よ汝は何處に行く?と叫ばるのであらう、秋田縣の農會員の語る所を開けば「昨今植付たばかりの青田を賣つてゐる農村の疲弊は想像以上で我々が農村を巡回して屢々賣買してゐる現場に立會ひ、みすみす踏み潰された値段で取引してゐるのを防止すると逆に口説かれる始末に如何とも防止することが出來な

農村國策如何

い今日までの確實な豫想で七十町歩の青田が取引されて居り何んとか對策を町村農會と協同して立てたい」と言何ぞ慘たるや。

此の交通危險を何

んとする

道路改修の速進を圖らなければならぬ即ち道路國策を確立し何んとしても突進しなければ此の交通危險を如何にせんである試みに京都大阪間の所謂京坂國道に就いて昨今傳へらるゝ所はこうである。全大阪タクシー從業員が最も危險とする場所を詳細適切に調査して運轉上の注意に就いて相互に戒め合ふと同時に施設の不備な點は適切な指摘の下に當局へその對策處置を要望する。

百三メートルで前回より逆に五十六メートル増加してゐる點、および直通客が減少してゐる點などから見ると短距離客がバスに奪はれたことを物語つてゐる。乗合自動車はじめての調査で當日の乗車人員が十七萬三千二百七八人、一人平均乗車キロ數三千二十七メートルで平均乗車キロが路面電車より二キロ以上も少いのは短距離客の大

地下鐵、バスが路 面電車を喰ふ

地下鐵、バスが路 面電車を喰ふ

生ずる場合が非常に多いので此の點に就いては特に當局者の取締りが要望されてゐる。

大阪市電氣局の最近調査したる所による

と大阪市民の足の動きはどんな風か、路面電車當日の乗車人員七十二萬三千人で最も大衆的な都市の交通機關として依然トップ

を占めてゐるが、前回（昭和四年十一月五日）と比較すると十二萬九千人の減少、し

道路構造上の三位 一體

問題である。

人間の健康體には三脈の一一致と云ふ事がある、即ち首と腕と心臓の三つの脈が一致して居れば其の人は健康體である否らざるときは不健康體である、道路構造の上にも技術と材料と經濟との三要素がある、此三要素は其の何れを輕視してもならないのである、所謂三位一體として其の調節を計らなければならぬ、特に經濟の方面は技術者に取りては往々不手際な事が見受けらるる深く心得ふる所がなくんばあらずであらう

部分が路面電車より乗車費の安いバスを利用するものと見られる。地下鐵これもはじめての調査だが當日の乗車人員一萬七千八人、心齋橋の乗降客が最も多い、もつとも梅田—難波全通は調査後の同年十月末のことであるから現在では乗客數も利用ぶりも著しく變化してゐる大都市地域の交通上深く考究して其の對策を講ぜねばならぬ大事である。